

sinbo.

SBS 4447, SBS 4448 BODY FAT SCALE

INSTRUCTION MANUAL

EN

RU



Весы с анализатором жира
Руководство по эксплуатации

www.sinbo.com

ENGLISH

SINBO SBS 4447 / SBS 4448

BODY FAT SCALE

INSTRUCTION MANUAL

*** Feature:**

1. It can be used for weigh weight as normal weight scales
2. Fat measuring instrument, can weigh weight, at the same time, plan moisture rate measured fat rate, muscle a bone mass and basic metabolism etc. body composition.

*** Specification:**

Weighing scope/dividing value: 5 kg-180 kg / 0.1 kg

Fat rate scope/dividing value: 5-50% / 0.1%

Moisture rate scope/dividing value: 20-70% / 0.1%

Applicable height range: 75-225 cm

Applicable scope of age: 10-85 years old

Capacity: 5 kg-180kg

Unit: kg, lb. st.

It can store 12 personal data

Overload Indication: Err; Low power Indication: Lo

Tempered safety glass platform: 280*280*5mm

Display: LCD and backlight

Size of display: 75*30mm

Battery: 2*AAA

Voltage display: The battery voltage is less than 2.4 V, shows "Lo" 2 seconds after the auto power-off

The auto power-off: no operation about 10 seconds will automatically be turned off

Function keys: UP, SET, DOWN



*** Instruction Manual**

1. Parameter Enactment

a. Press Key **SET** to turn on (every time turn on scale to set it), User serial number (n=0-11) flicker, press key **▲** or **▼** (increase by degrees or degression Number cycle) to choose the number which you want (this item can supply 12, using 0-11 expressing), then press **SET** to confirm. If there is no operation within 3 seconds, system will confirm automatically current flicker number is the current user measure data.

b. After user number enactment, gender sign start flicker. Now press **▲** or **▼** to choose gender, Press **SET** to confirm, if there is no operation, it will be turn off automatically within 20 seconds.

c. After gender enactment, age will start flicker. Now press **▲** or **▼** to adjust age, press

SET to conform. If there is no operation, it will turn off automatically within 20 seconds.

d. After age enactment, height will start flicker. Now press ▲ or ▼ to adjust height, press **SET** to conform. If there is no operation, it will turn off automatically within 20 seconds.

e. After All the data enactment, showing "0.0",mean you can start to weigh fat

2. Measure

1. Measure weight

a. Under the turn off, please move on reposefully the scale, screen will show your weight, after 3 times, it will be locked.

b. If there is no operation, it will be turn off automatically within 10 second.

2. Measure body fat, water, muscle, bone, calorie, weight. BMI

Please bare feet stand steadily on the scale ,feet with two electrode contact , body don't swing .The screen will show your weight value , stability weight data flashing three time then be locked , it will indicate fat, water, muscle, bone, calorie, weight , each measurement value will be displayed for two seconds , alternating cycle three times after the automatic shutdown .

Usage Notes:

1. Ensure that the scale is placed on a hard & level surface; otherwise the result will be inaccurate if on the carpet or uneven ground.

2. Keep scale surface dry to avoid accident by slipping.

3. When weighing please take off the socks, shoes and clothes, at relatively fixed time before meal.

4. In order to measure precision, not recommend to weight in 2 hours after getting up.

5. Please put the scale in a dry place to protect the internal electronic components.

6. Please use micro cloth to clean the scale, not immersed in water.

7. Please don't remove the scale except replace the battery.

8. Please don't use heavy percussion or falls from a height.

9. Please don't persistent put heavy on the scale to avoid damage to the high precision sensor.

CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT



The symbol on the unit, packing materials and/or documentations means used electrical and electronic units and batteries should not be toss in the garbage with ordinary household garbage. These units should be pass to special receiving point.

For additional information about actual system of the garbage collection address to the local authority.

Valid utilization will help to save valuable resources and avoid negative work on the public health and environment which happens with incorrect using garbage.

Русский

SINBO SBS 4447 / SBS 4448

Весы с анализатором жира

Руководство по эксплуатации

* Характеристики:

1. Весы можно использовать для измерения веса, как обычные весы
2. Анализатор жира, может взвешивать массу тела, в то же время определить состав тела, как процент воды, жира, мышц, костной массы и основной обмен веществ и т.д.

* Технические характеристики:

Шкала измерения / деление: 5 кг - 180 кг / 0,1 кг

Шкала уровня жира / деление: 5-50% / 0,1%

Шкала уровня воды / деление: 20-70% / 0,1%

Регулируемая высота: 75-225 см

Диапазон возраста: 10-85 лет

Предел взвешивания: 5 кг - 180 кг

Единицы измерения: кг, lb, st.

Весы могут хранить персональных данных 12 лиц

Индикатор перегрузки: Err; Индикатор низкого заряда: Lo

Платформа из безопасного закаленного стекла: 280*280*5 мм

Дисплей: ЖК-дисплей и подсветка; Размер дисплея: 75*30 мм

Батарея: 2*AAA

Отображение значения напряжения: Напряжение батареи ниже 2,4 В, отображается «Lo», и через 2 секунды происходит автоматическое выключение

Автоматическое выключение: через 10 секунд без действий

Функциональные кнопки: UP, SET, DOWN



* Руководство по эксплуатации

1. Активация параметров

a. Нажмите кнопку **SET**, чтобы включить весы (**каждый раз, чтобы включить весы**). Номер пользователя (n=0-11) мигает, нажмите кнопку **▲** или **▼** (увеличение или уменьшение чисел), чтобы выбрать необходимое число (до 12, от 0 до 11), затем нажмите **SET**, чтобы подтвердить выбор. Если никакая кнопка не нажата в течение 3 секунды, система автоматически подтверждает текущее мигающее число как номер текущего пользователя.

b. После активации номера пользователя, выбор пола начнет мигать. Теперь, нажмите **▲** или **▼**, чтобы выбрать пол. Нажмите **SET**, чтобы подтвердить выбор. Если пол не выбран в течение 20 секунд, данный индикатор автоматически выключается.

c. После выбора пола, выбор возраста начнет мигать. Нажмите **▲** или **▼**, чтобы выбрать ваш возраст, затем нажмите **SET**, чтобы подтвердить выбор. Если возраст не выбран в течение 20

секунд, выбор пола автоматически выключается.

d. После выбора возраста, выбор роста начнет мигать. Нажмите **▲** или **▼**, чтобы выбрать ваш рост, затем нажмите **SET**, чтобы подтвердить выбор. Если рост не выбран в течение 20 секунд, выбор пола автоматически выключается.

e. После выбора всех необходимых параметров, отображается «0.0», что означает, что вы можете взвешивать массу жира

2. Взвешивание

1. Взвешивание веса

a. Встаньте на весы, ваш вес отображается на экране, через 3 раза вес отобразится постоянно.

b. Весы отключаются через 10 секунд без действия.

2. Анализ состава тела: Уровень жира, воды, мышцы, костной массы, определение калорий, веса.

ИМТ:

Встаньте на весы босыми ногами, наступайте на двухэлектродный контакт, не двигайтесь. На экране отобразится ваш вес, данные о весе будут мигать три раза, а затем отобразятся постоянно, указать уровень жира, воды, мышцы, кости, калорийность, вес, каждое значение будет отображаться в течение двух секунд, чередуя цикл три раза, затем автоматически выключается.

Примечания по использованию:

1. Убедитесь, что весы расположены на твердой и ровной поверхности; в противном случае результат будет неточным, если они расположены на ковре или неровной поверхности.

2. Убедитесь, что поверхность весов сухая, чтобы избежать скольжения.

3. При взвешивании снимайте носки, обувь и одежду в относительно фиксированное время перед приема пищи.

4. Не рекомендуется взвешиваться через 2 часа после пробуждения, чтобы результат взвешивания был точным.

5. Разместите весы в сухом месте, чтобы защитить внутренние электронные компоненты.

6. Протрите весы мягкой сухой тканью.

7. Не разбирайте весы, кроме как извлекать батареи.

8. Не ударьте весы.

9. Не поместите тяжелые предметы, чтобы предотвратить повреждения датчика высокой точности.

ПРАВИЛЬНАЯ УТИЛИЗАЦИЯ ИЗДЕЛИЯ



Данный символ на приборе, упаковке и/или документах означает, что отслужившие электрические и электронные приборы не должны утилизироваться с несортированными бытовыми отходами. Данные отходы следует отдать в специальные пункты сбора.

За дополнительной информацией о существующей системе утилизации обращайтесь в местные органы власти.

Правильная утилизация поможет сэкономить ресурсы и избежать проблем с общественным здравоохранением и ущерба окружающей среде, вызванных неправильной утилизацией.

sinbo.
Гарантийный талон

Наименование

Модель

Серийный номер (при наличии)

Дата продажи

Наименование, адрес и телефон

торгующей организации

Подпись продавца

Штамп магазина

ВНИМАНИЕ!

Гарантийный талон действителен только при наличии печатей продавца на
титulyном листе и отрезных купонах

Дата приема в АСЦ	Выполнен ные работы	Дата выдачи из АСЦ	Подпись сотрудник а АСЦ	Подпись клиента

Уважаемый покупатель!

Мы выражаем благодарность за Ваш выбор и гарантируем высокое качество и безупречное функционирование приобретенного Вами изделия при соблюдении правил его эксплуатации.

Срок гарантии на все изделия – 12 месяцев со дня покупки. Данным гарантийным талоном Производитель подтверждает исправность изделия и берет на себя обязательство по бесплатному устранению всех неисправностей, возникших по вине производителя.

Гарантийный ремонт может быть произведен в любом авторизованном сервисном центре на территории России.

Условия гарантии:

В случае необходимости проведения гарантийного обслуживания, информацию об авторизованных сервисных центрах можно получить на сайте **www.sinbo-russia.ru**

В гарантийном обслуживании может быть отказано при:

- нарушении потребителем правил эксплуатации или транспортировки
- использовании в профессиональных целях
- наличии повреждений, нанесенных домашними животными, грызунами и бытовыми насекомыми
- признаков самостоятельного ремонта
- наличие повреждений, вызванных действиями непреодолимой силы или третьих лиц

С условиями согласен, претензий к внешнему виду и комплектации не имею

(Подпись покупателя)

Изготовитель:

DEIMA ELEKTROMEKANIK URUNLER INSAAT SPOR MALZEMELERI MALAT SANAYI VE TICARET ANONIM SIRKETI

Jihangir M., Gyuverdjın D. №4, Avdılar, İstanbul, Turkey

Деима Электромеханик Урунлер Инсаат Спор Малземелери Ималат Санаи Ве Тикарет Аноним Сиркети

Харамидере Мевкии, Чихангир Мах Гувечин Кад. 4 Авкилар, Стамбул, Турция

Импортёр в РФ:

ООО Хаскел

143401, Московская область, город Красногорск, бульвар Строителей, дом 4, корпус 1, этаж 8, кабинет 819

ИНН 7719269331; ОКПО 14574070

Страна производитель: Китай

Гарантийный срок: 12 мес

Дата изготовления: 01-2019

